

Vorblatt

Probleme:

Erforderlichkeit der Aktualisierung verschiedener Bereiche des Sozialversicherungsrechtes.

Lösung:

Vornahme notwendiger Anpassungen und Rechtsbereinigungen, Schaffung eines besseren Rechtszuganges.

Alternativen:

Beibehaltung des gegenwärtigen Rechtszustandes.

Auswirkungen auf die Beschäftigung und den Wirtschaftsstandort Österreich:

Keine.

Finanzielle Auswirkungen:

Ein Großteil der Maßnahmen des Gesetzesentwurfes besteht aus Zitierungsänderungen sowie Änderungen im organisatorischen Bereich. Damit sind keine finanziellen Auswirkungen verbunden.

Soferne Änderungen im Beitrags- und Leistungsrecht vorgesehen sind, betreffen diese Änderungen im Wesentlichen Einzelfälle, deren finanzielle Auswirkungen auf Grund der geringen Zahl von Fällen nicht exakt quantifiziert werden können. Es ist allerdings zu erwarten, dass sich die Mehrausgaben und die Minderausgaben die Waage halten, so dass von einer Kostenneutralität ausgegangen werden kann.

Im Übrigen wird auf die finanziellen Bewertungen im Rahmen der Erläuterungen verwiesen.

Verhältnis zu Rechtsvorschriften der Europäischen Union:

Die vorgesehenen Regelungen fallen nicht in den Anwendungsbereich des Rechts der Europäischen Union.